

---

Boulogne, le 9 octobre 2012

## NOMINATION

**Christophe JAKUBYSZYN**, 45 ans, est nommé Directeur adjoint, en charge du service politique TF1-LCI. Il assurera également la fonction d'éditorialiste au sein des JT.

Journaliste puis rédacteur en chef au quotidien Le Monde de 1995 à 2008, il a ensuite occupé la fonction de directeur de la rédaction de RMC et d'éditorialiste politique sur les antennes de BFMTV et RMC.

Il prendra ses fonctions à la mi-novembre.

Catherine Nayl, DGA en charge de l'information : « *Je suis ravie d'accueillir Christophe au sein des équipes de l'info de TF1 et LCI. Son parcours et son professionnalisme s'inscrivent parfaitement dans l'ambition qui est la nôtre : une information rigoureuse et pédagogique.* »

---

Boulogne, 9 October 2012

## APPOINTMENT AT TF1

**Christophe JAKUBYSZYN**, 45, has been appointed Deputy Director in charge of the political desk at TF1-LCI. He will also be an editorialist for the stations' news bulletins.

A journalist then senior editor at the Le Monde newspaper from 1995 to 2008, Christophe subsequently served as managing editor of the RMC radio station and a political editorialist for BFMTV and RMC.

He will start his new position in mid-November

Catherine Nayl, Executive Vice-President, News and information, TF1 Group : "*I'm delighted to welcome Christophe to the TF1 and LCI news teams. His background and professionalism are ideally suited to our ambition to deliver accurate, informative news.*"

---

### TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Contacts presse : Nathalie Maeder

Directrice adjointe à la Communication de l'Information 01 41 41 25 18 [nmaeder@tf1.fr](mailto:nmaeder@tf1.fr)

---

Retrouvez toutes les infos sur les programmes  
sur le portail de TF1 pour les professionnels des médias  
<http://www.tf1pro.com>

---

ON SE RETROUVE TOUS SUR 